
Antrag Nr. 10-F-02-0015
CDU

Betreff:

Handyparken optimieren
- Antrag der CDU-Rathausfraktion vom 25.8.2010 -  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Erfahrungen mit dem bestehenden System des Handyparkens vorliegen.
2. welche Auswirkungen sich aus dem Anbieterwechsel ergeben haben (z.B. Einlogg-  

prozedere, Kontrollverfahren etc.).
3. wie sich hierdurch die Nutzerzahlen verändert haben.
4. wie es von Seiten des Magistrats bewertet wird, dass Ordnungswidrigkeitsverfahren 

trotz ordnungsgemäßen Einloggens eröffnet werden.
5. wie das Wiesbadener Modell des Handyparkens weiter verbessert und gegebenfalls 

ausgeweitet werden kann.

Wiesbaden, 25.08.2010

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

Olaf Salg
Fraktionsassistent


